



# PRESENTAN PRIMER INFORME DE LOS SERVICIOS NACIONALES DE SALUD PÚBLICA

*Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres*

---

\*Se proyectaron los logros del 2024 y se aseguraron los contratos del personal para el 2025 del IMSS Bienestar

Sandra Torres/En Circuitos

**Ciudad Victoria, Tamaulipas.-** Con el firme propósito de analizar cada una de las estrategias y acciones que se han realizado en la estructura de los Servicios de Salud de Tamaulipas con la coordinación de los servicios Nacionales en Salud Pública, IMSS- Bienestar y las 12 jurisdicciones sanitarias, se llevó a cabo el Primer Informe de Actividades.

Al presidir el evento de esta nueva estructura nacional, el secretario de Salud, Vicente Joel Hernández Navarro, invitó a las y los asistentes a mantener el liderazgo e impactar en la salud pública, en donde las jurisdicciones sanitarias juegan un rol importante para buscar instrumentos que beneficien a la población como lo han aplicado en situaciones como las de dengue, el control de enfermedades crónico degenerativas, las pandemias, las contingencias, entre otras.

“Este nuevo sistema de salud, en el que el gobernador Américo Villarreal Anaya, ha coordinado a nivel nacional, opera de manera cotidiana y se ha ido acoplando de una forma integrada a través de ustedes, las jurisdicciones sanitarias, en donde ha imperado el respeto y el compañerismo para otorgar a la población, la salud de calidad y con sentido humano que se merece”, destacó Hernández Navarro.

En el evento, la coordinación estatal de los Servicios Nacionales de Salud Pública, representada por Raúl Ernesto Huidobro Guevara, proyectó las bases para continuar con el fortalecimiento de la rectoría y gobernanza de la Secretaría de Salud, así como los avances y logros realizados en el 2024, el plan de trabajo para el 2025 y la integración de los planes estatales en el marco del modelo “Más Bienestar”.

Por último el titular de la Secretaría de Salud, destacó que en este primer cierre de actividades, entre las gestiones que se tomaron en cuenta con la federación, fue asegurar los recursos para la implementación de los programas, así como la permanencia de los contratos del recurso humano.

Entre los asistentes al evento, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad La Salle de esta ciudad, se contó con la presencia del subsecretario de Atención Médica, Martín Arturo Rodríguez Alcocer; el subsecretario de Salud Pública, Rembrandt Reyes Nájera; la subsecretaria de Enfermería, Irma Barragán Alvarado; el subsecretario de Planeación y Calidad, Gabriel de la Garza Garza; la subsecretaria de Administración y Finanzas, Carolina Arriaga Flores; el comisionado estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, Ramón González Martínez; así como los representantes de las 12 jurisdicciones sanitarias de la entidad.